

Freitag, 29. Mai 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Kunst im Fenster

Öffentliche Ausstellung in Grasbrunn



Improvisiert: Da Karin Bales-Pfrang ihre Bilder wegen der Corona-Pandemie nirgendwo anders ausstellen konnte, platzierte sie ihre Werke kurzerhand in mehrere Fenster in der Gründlandstraße. Foto: sabine brosch

Grasbrunn – Grasbrunn hat eine neue Galerie. In den Fenstern der Grünlandstraße stellt Karin Bales-Pfrang derzeit eine Auswahl ihrer Bilder aus.

Ein Leben ohne Kunst ist für Bales-Pfrang nicht vorstellbar. Das Kulturcafé ist ihr Leben, sie war maßgeblich daran beteiligt, dass es im Bürgerhaus einen Raum gibt, in dem Ausstellungen oder Lesungen, aber auch Schafkopf- und Spielenachmittage stattfinden und es in ihren eigenen Worten „in der Bude rappelt“. Sie selbst belegt seit Jahren Mal-Kurse an der Volkshochschule bei Monika Margret Reisser und eigentlich hätte Bales-Pfrang derzeit eine „richtige“ Ausstellung mit ihren Malkolleginnen in Zorneding. „Die Bilder sind da, aber die Ausstellungsmöglichkeit fehlt dank Corona“, so die Künstlerin. Doch Not macht erfinderisch: „Dann mache ich es halt anders.“ Sie machte ihre eigene Wohnung in der Grünlandstraße zu ihrer Galerie. Besser gesagt die Fenster, „dann kann jeder, der in der Straße

vorbeikommt, sie sich anschauen.“ Mit ihrer Idee konnte die Malerin auch ein Geschäft und eine Zahnarztpraxis begeistern. sab